



NEWS JAさがみどり地区農政協議会武雄支部様より市立小中学校の給食へみかんの贈呈式が行われました

11月13日(月)、JAさがみどり地区農政協議会武雄支部様より、武雄市立小中学校の学校給食に対し、佐賀県産みかん(さが美人)の贈呈式が行われました。

支部長の古川様は「食材価格高騰の中、次世代を担う子ども達のため食材の一部を担うことができないかと考えた。また、地元産を提供することで、子ども達に食の理解を深めていただければと思い提案した」と思いを語られました。

生徒代表の北方中学校・給食部部長の平川芽生さんは「学校ではインフルエンザが流行しているが、みかんを食べて勉強も部活も頑張りたい」と感謝の言葉を述べました。

寄贈いただいたみかんは市内の生産者等で栽培されたもので、順次学校給食で提供されました。

JAさがみどり地区農政協議会武雄支部の皆さま、この度は誠にありがとうございました。



NEWS 武雄御船ライオンズクラブ様より寄附をいただきました

10月30日(月)、武雄御船ライオンズクラブ様(会長 境 勇吉様)からチャイルドシート1台、ベビーベッド1式を武雄市子育て総合支援センターへ寄附していただきました。

センターの年季の入ったベビーベッド等をご覧になり、「安心して使える新しい物を」と思われ、「武雄市の子育て支援に役立て欲しい」と寄附していただいたものです。

チャイルドシートはファミリー・サポート事業のひとつである送迎の際の必需品で、より多くの子どもたちの送迎ができるようになります。大切に使わせていただきたいと思います。

武雄御船ライオンズクラブ様、この度は誠にありがとうございました。



NEWS 森恵美様が生涯スポーツ功労者として表彰を受けられました

10月27日(金)、武雄市レクリエーション協会の皆さまが市役所を訪問されました。

森 恵美様は、武雄市レクリエーション協会会長を創設から20年間務め、武雄市の地域活性化のために様々なレクリエーションを地域住民に提供されています。その功績がたたえられ「令和5年度生涯スポーツ功労者」として文部科学省から表彰を受けられました。

森様は「これからもレクリエーションを通じて皆さん的心を元気にする取り組みを続けていきたい」と意気込みを述べられました。

小松市長は「私自身もレクリエーション協会の活動からスポーツは楽しむものであることを学んだ。これからも武雄市を笑顔にしてください」と激励の言葉を述べました。

この度の受賞、誠におめでとうございます。



NEWS たけお芸術祭 第41回武雄市公募美術展覽会表彰

11月3日(金・祝)~5日(日)、武雄市文化会館で第41回武雄市公募美術展覽会が開催されました。展覽会には一般の部、中学生の部合わせて166点の出品があり、多くの来場者が、趣味の域を超えた感性や創造性を感じさせる作品の数々に見入っていました。

最終日の5日(日)には表彰式が執り行われ、一般の部で金賞を受賞された井手 信子様が「驚きや嬉しさと同時に身が引き締まる思い。これからも絵を描く楽しさを大切に制作していきたい」と受賞者を代表して謝辞を述べられました。

一般の部の金、銀、銅賞の受賞者は以下のとおりです。

金賞 日本画・洋画・水墨画部門 井手 信子様(西川登町)

銀賞 工芸部門 桑田とも子様(佐世保市)

銅賞 書部門 中島 雅秋様(北方町)

この度の受賞、誠におめでとうございます。